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質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答 弁 者

１、小規模保育園について （１） １０月号の町広報誌で、全保育園の入園申し込み案内が載って 町 長
いたが、申し込みに偏りはなかったか。

（２） 以前保育園の無料かに行沢議員が尾母の保育園の入園数に対し
て心配があるのに対し、小規模保育園の持続に特に変化はない旨
の課長の答弁だったが今も同じか。

（３） 小規模保育園・企業型保育園の数は本町にいくつあるのか。
（４） 尾母保育園の建て替えは、こども園も検討してとのことだが、

どの辺まで進んでいるのか。
（５） 将来の保育園運営の構想はどのように描いているのか。

２、東中の件について （１） コロナ禍の中で大変とは思うが、校舎の位置・グランドのあり 町 長
方・プールの用途での大きさ等もっと住民の意見を聞く必要はな 教 育 長
いか。

広 田 勉 （２） 建設推進委員会等はできたか。

３、学校給食に関する件について （１） 生徒数の減少は続いていると思うが、現状はどうなのか。 町 長
（２） 運営に係る費用はどの様な経緯をなしているか。 教 育 長
（３） 平成２９年に小学校１７件・中学校１５件の給食費滞納者が報

告受けているが、今はどうか。
（４） 公会計化を検討するとのことだったが、どの辺まで進んでいる

か。
（５） 今給食の無料化をするとしたら、いくらの追加予算が必要なの

か。

４、不登校の件について （１） 今また不登校の数が増えているような事を聞くが現状は。 町 長
（２） 前も議会で、親を説得して２～３人まで減らした事例を紹介し 教 育 長

たが、不登校の理由は様々で対処が難しいとの一点張りでなく、
もう少し踏み込んだ対応が必要と思うが。

（３） 学校運営協議会なるものは設置されているのか。
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質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答 弁 者

５、亀津公園の活用を （１） ２月の頃の桜は見ものであるが、４月に咲く「いっぺい」を植 町 長
樹して続けて花見がしたいとの意見があるが、検討する必要はな
いか。

（２） 公園の下の広場をグランドゴルフ場にして、児童公園の遊具施
設で児童が集まり、亀津公園は高齢者の拠点にする計画はないか。

広 田 勉

６、貨物輸送の増加に対し （１） クイーンコーラルクロス・貨物船みさきⅡと新造船が就航し、 町 長
貨物量が格段と増加する。毎日これだけの貨物が入る離島はない。
本町もみているだけではなく有効利用に向けて検討すべきではな
いか。

１、カーボンニュートラルについて （１） 町長の見解を伺う。 町 長
① ＳＤＧｓの１７項目と本町の取り組み。
② 有機ＪＡＳ推進について。
③ ２０５０年までに耕地面積の２５％を有機農業へ転換すると目
標が示されたが。

２、企業誘致条例について （１） この条例に基づいて企業誘致の実績について、更なる支援対策 町 長
がなされるのか伺う。

福岡 兵八郎
３、アマミノクロウサギ保護について （１） 轟木松原線における天城町との町境あたりにロードキル防止対 町 長

策が必要と思うが伺う。

４、県道拡張整備について （１） 花徳浅間線（山～畦地区）整備について令和３年第１回定例会 町 長
に説明を受けたが変更はないか伺う。

５、轟木旧教職員住宅整備について （１） これまで何度もお願いをしてきたが話し合いの後に何の報告も 町 長
ないのは何故か。今後の計画を示せ。
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質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答 弁 者

１、新庁舎について （１） 完成予定はいつ頃か。 町 長
（２） 防災はサイレン、時報はメロディで周知できないか。

２、多面的機能交付金の活用について （１） 今年は、いくつの団体が共同作業をしたか。 町 長
（２） 主要道路である農道の整備を定期的にできないか。

富田 良一

３、防犯灯設置について （１） 堤防沿いにＬＥＤの防犯灯を設置できないか。 町 長
（２） 児童公園にＬＥＤの防犯灯を設置できないか。

４、タキンシャについて （１） タキンシャをパワースポットとして観光地にできないか。 町 長

１、災害弱者対策について （１） 視覚障害・聴覚障害等災害時に支援を必要とする人は。 町 長
（２） 災害時避難対象者の連絡方法は。
（３） 防災行政ラジオと同じ情報をメールで受け取ることができない

か。

宮之原 順子 ２、コロナ感染症対策について （１） ワクチン接種の進捗状況と課題は。 町 長
（２） ３回目のワクチン接種の見通しは。
（３） ワクチン済み証明書は。

３、福祉政策について （１） サブスクをカフェやレストランで高齢者のために取り入れるこ 町 長
とはできないか。

１、高度医療振興について （１） 徳洲会病院の建て替え計画について今後のスケジュールについ 町 長
て伺う。

（２） 徳之島地区医療体制についてどの様に執行部は考えているのか
是枝 孝太郎 伺う。(現在・今の状況の見解)

（３） 徳之島地区で高度医療体制づくりをより具体的に構築するため
に今後、どの様な対策が必要なのか伺う。
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２、社会教育振興について （１） 文化振興についてどの様に考えているか伺う。 町 長
（２） 子ども劇場についての活動内容は知っているのか伺うとともに

活動に対する必要な対策は考えているのか伺う。
（３） 文化活動に対する助成について現状どの様な対策を行っている

のか伺う。
是枝 孝太郎

３、社会整備事業振興について （１） 町道、農道全般の整備における枯れ松等についてどの様な対策 町 長
を考えているか伺う。

４、給食センター整備について （１） 給食センターの建て替えスケジュールについて伺う。 町 長
（２） 給食センターの労働環境について伺う。

１、退職される課長に（各課長） （１） 今後の町行政に対する思いは。 町 長
（２） 改善点や反省点など。
（３） 後任に期待する点など。

徳 田 進
２、自然災害に対する対応について （１） あらゆる災害が多発しているが、迅速に動けないのは何故か。 町 長

（今回は軽石について伺う）

１、世界自然遺産の島として、今後取 （１） 遺産指定区域における規制について伺う。 町 長
り組むべき課題について ① 井之川岳等の入山について。

（２） 軽石の漂流漂着や大雨による赤土の流出に対する現状と課題。
① 海や河川への影響等

（３） 地域経済の活性化へ向けた施策は。
① 外貨獲得へ向けた新しい観光産業やブランドの確立について。

竹山 成浩 （４） 地域の文化的行事を保存継承していく為にはどうあるべきか。
① 人材育成や集落の活性化に向けて。

（５） ワーケーションについて、これまでの取り組みや成果、また今
後の方向性を伺う。

２、成人式について （１） 令和４年成人式は挙行するか伺う。 町 長
① するとすれば、新しい生活様式を含む対策が必要と考えるが。
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質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答 弁 者

１、子育て支援について （１） ほとんどの市町村が実施している子ども医療費の助成をなぜで 町 長
きないのか伺う。

２、亀徳の県道の整備について （１） 県の方に亀徳の県道整備は途中で止まっているのはなぜなのか 町 長
という質問に対して県の説明は、工事より補償費が多くかかるの
で難しいという話だった。町中の進路整備は工事費より補償費が
多くかかるのは常識。住民の交通安全、避難道としての安全確保、
町の景観のため町から県へ道路の整備をお願いできないか伺う。

（２） 亀徳港と新港を結ぶ臨港道路の勇元商店前の直角のカーブの修
勇元 勝雄 正、また臨港道路から県道までの住民の安全確保のため歩道の整

備を県の方へ要望できないか伺う。
（３） 内スーパー前の町道の交差点の改良はできないか伺う。
（４） 旧里村商店の裏の町道の改良はできないか伺う。

３、コロナ対策について （１） ３号補正予算で、コロナ対策の補正予算の組替をお願いしたが、 町 長
その後の状況はどのようになっているのか伺う。

４、町政について （１） １１月１日付けの職員数、再任用、会計年度職員数を伺う。 町 長
（２） 職員の昇格の基準はどのようなことであるのか伺う。
（３） 職員の勤務状況を伺う。

１、次期奄振延長に向けての課題につ （１） ２年後に期限を迎える現行奄振法であるが、単純的な延長は難 町 長
いて しいときく、延長に向けての課題は何か伺う。

２、集落の安定的運営について （１） 町政運営において、町内各集落の安定的運営は必須条件。各組 町 長
植木 厚吉 織の運営の現状は把握できているか。また、運営経費の乏しい集

落などには助成が必要と考えるが見解を伺う。
（２） 各地域の公民館等に、非常時用の飲食物を備蓄できないか。

また、その食材等に、みのり館の商品の活用等考えられないか。
（３） 農水省の事業で、中山間地域農業農村総合整備事業があるが、

町内集落でこの様な事業の活用はできないか伺う。
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３、東中建設について （１） 東中と言えば、きれいな芝生の校庭のイメージ。新校舎建設後 町 長
も校庭の芝生敷設を望む声が多い。検討できないか伺う。

植木 厚吉 （２） 里久浜にリゾート施設建設の予定がある。海岸等、周辺の環境
美化整備を進めてはどうか見解を伺う。

１、農業振興について （１） 今期サトウキビ収量見込みはどれくらいか。過去３年間と比べ 町 長
るとどれほどの量か。

（２） 収穫量からどれほどのトラッシュ（ハカマ、バカス等）がある
のか。

（３） バカスは畜産農家から敷料としても使用されている。徳之島町
ではどれほどの農家が使用しているのか。

松田 太志 （４） 堆肥センターへどれほどの農家が堆肥を持ち込み処理している
のか。

２、肥育牛について （１） ふるさと納税の返礼品としても期待される肥育牛。現状と今後 町 長
の課題について伺う。

（２） 年内にと畜のため出荷したと伺ったが肉の結果は。
（３） 年内の返礼品に間に合うのか。
（４） 枝肉単価と元牛、飼料代の差額はどれほどか。


